
一  般  質  問  通  告  書 
平成２３年第４回定例会  No.１   

順  位  質  問  者  質   問   事   項  質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

１  大 田 英 勝 １  津波対策について  (1) 津波対策として、町長は、何が一番大切だと考えてい  

 るか。  

(2) 東日本大震災の津波被害を受け、これまであまりなか  

 った津波を想定した防災訓練が、各地で行われるように  

 なった。本町においても、早急に行う必要があると思う  

 が、どう考えているか。  

(3) 茶花地区においては先見の明もあって、要所に標高表  

 示がされている。日頃から津波に際しての避難意識の高  

 揚を図るためにも、町内全域に標高表示板を設置すべき  

 だと考えるが、その計画はないか。  

町 長 

２  定期船の乗降環境の改善策に  

 ついて  

(1) 以前にもこの件は要望したが、高過ぎるタラップ問題  

 を解消するために、具体的にはどのように取り組んだの  

 か。また、その改善の見通しはどうか。  

町 長 

２  川 村 武 俊 １  住宅リフォーム助成制度の活  

 用について  

(1) 地域経済の浮揚策として、「住宅リフォーム助成制度」 

 の活用を図っていく考えはないか。  

町 長 

２  精神疾患対策について  (1) 今年７月に厚生労働省は４大疾病（がん、糖尿病、脳  

 卒中、心臓病）に、新たに精神疾患を加えて５大疾病と  

 したが、この精神疾患について、本町はどのような対策  

 を講じていく考えであるか。  

(2) 全国的に企業等においては、仕事中だけに起こる「現  

 代型うつ病」が問題となっているが、職場における精神  

 疾患の増について、役場内ではどのような対策を講じて  

 いるか。  

(3) 精神疾患については、４大疾病と同様に早期の発見・ 

 治療が基本ではあるが、小・中学校でのこれに関する授  

 業が重要であるといわれている。本町でも学校の授業で  

 取り入れていく考えはないか。  

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 委 員 長 



一  般  質  問  通  告  書 
平成２３年第４回定例会  No.２   

順  位  質  問  者  質   問   事   項  質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

２  川 村 武 俊 ３  ＴＰＰ問題について  (1) 政府にＴＰＰ（環太平洋連携協定）交渉参加の撤回を  

 求めるための全群島的な取組としては、署名活動が有効  

 であると思うが、町長は、その先頭に立って活動する考  

 えはないか。  

町 長 

３  喜 村 政 吉 １  ＴＰＰ問題について  (1) ＴＰＰ（環太平洋連携協定）参加問題について、どの  

 ように認識し、その対策にどう取り組んでいるか。  

(2) ＴＰＰに参加した場合、本町にはいつ頃からどのよう  

 な具体的な影響が出てくると考えているか。また、その  

 対応策をどう講じていく考えであるか。  

町 長 

２  農業ビジョンの策定について  (1) ビジョン策定に至るまでの手順、進捗状況及び実施時  

 期については、どのようになっているか。  

町 長 

４  坂 元 克 英 １  平成２４年度の予算編成につ  

 いて  

(1) 平成２４年度の予算編成については、どのような基本  

 的な考え方に基づいて進める方針であるか。また、一般  

 会計予算の規模はどれぐらいを見込んでいるか。  

(2) 平成２４年度から整備する最終処分場については、奄  

 振事業・予算で建設できるよう要望はなされているか。 

 また、その見通しはどうか。  

(3) 平成２４年度から子ども手当に代わって支給される  

 拡充児童手当の財源について、国においては地方にも負  

 担増をと考えているようであるが、町長は、このことに  

 ついてどう考えているか。  
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